

Mal-Werkstatt bietet Auszeit vom Alltag

Hobbykünstler beschäftigen sich in Kraftsolms mit dem Thema Wasser

WALDSOLMS-KRAFTSOLMS
(red). „So groß ist die Brücke am Solmsbach?“ Überrascht von den Ergebnissen der Mal-Werkstatt und der Darstellung des Baches in Kraftsolms zeigte sich Regionalmanagerin Mercedes Bindhardt. Bürgermeister Bernd Heine (SPD) lobte die Hobby-Künstler für ihre farbenfrohen Werke und erläuterte: „Der Solmsbach hat im Moment einen hohen Wasserstand. Das ist nicht immer so.“

Das Thema der Mal-Werkstätten ist Wasser in all seinen Erscheinungsformen. In Kraftsolms stand der Solmsbach im Mittelpunkt und wurde auf die Leinwand gebannt. Gemeinsam ließ sich die Gruppe in der Natur inspirieren und probierte anschließend Motive und Maltechniken aus.

Zusammen mit der Gemeinde Waldsolms bot die Leader-Region Lahn-Dill-Wetzlar die Mal-Werkstatt im Dorfgemeinschaftshaus in Kraftsolms an. Unter professioneller Anlei-

tung des Künstlers Josef Krahfurst konnten Kunstinteressierte einen Einstieg in die Malerei mit Acrylfarben erfahren. Das Projekt Lahn-Dill-Wasser richtet sich keineswegs nur an erfahrene Hobby-Künstler, sondern vor allem auch an Anfänger, die Lust haben „gemeinsam die Region zu malen“.

Gemeinsame Ausstellung ist in Vorbereitung

Die Leader-Region Lahn-Dill-Wetzlar bietet in ihren zwölf Mitgliedskommunen Mal-Werkstätten, je ein Wochenende lang, für Interessierte an. Die nächste Mal-Werkstatt findet vom 2. bis 3. November in Stockhausen statt. Anmeldungen sind möglich per E-Mail an info@lahn-dill-wetzlar.de im Regionalbüro.

Nach Abschluss des Projekts im Jahr 2020 findet eine gemeinsame Ausstellung der entstandenen Kunstwerke statt.



Die Hobbykünstler präsentieren ihre Werke stolz direkt oberhalb ihrer Motivvorlage in natura.

Foto: Mercedes Bindhardt